
 

US Cuers Pierrefeu – R2 
Mike Rebecq : « Nous partons de loin » 

 
L’entraîneur de l’US Cuers-Pierrefeu s’attendait à un 
début de saison ultra compliqué en R2 mais compte 
bien redresser la barre au fil des mois.  
  
Vous attendiez-vous à une 
telle entame ? 
Nous attendions à souffrir 
mais pas autant (dernier avec 
zéro point). Le problème c’est 
que plusieurs joueurs cadres 
avaient donné leur parole pour 
rester. Malheureusement 
début août ils sont partis. Du 
coup il était quasi impossible 
de recruter. Ceux qui avaient 
acté leur départ auparavant ont été remplacés 
comme le veut la logique.  
  
Du coup comment avez-vous fait ?  
Nous avons fait signer des jeunes ou des joueurs qui 
n’étaient pas mutés hors période. Il y a donc un 

déficit d’expérience ou de rythme. Je fais en 
novembre ce que d’habitude je fais en août. Il n’y a 
pas de secret. C’est aussi ce qui explique notre gros 

retard à l’allumage.  
  
Le temps joue t-il pour vous ?  
Oui inévitablement. L’objectif 
est de progresser 
collectivement pour 
commencer à gratter 
quelques résultats et 
retrouver de la confiance. 
L’état d’esprit est bon et 
personne ne lâche. Mais 
franchement nous n’avons 

vraiment aucune réussite. Même les décisions 
arbitrales sont défavorables. C’est comme ça. Il faut 
tout faire pour que ça tourne… 
  

A.D.   
     


